



Grenzüberschreitender Holzbau (Sbg_218)

Projektpartner:

proHolz Salzburg

Initiative Architektur Salzburg

Wir bauen auf heimisches Holz e.V.

Cluster-Initiative Forst und Holz in Bayern gGmbH mit proHolz Bayern

Chiemgau GmbH

Berchtesgadener Land Wirtschaftsservice GmbH

Projektlaufzeit:

01.07.2024 – 02.12.2024

EU-Förderung aus INTERREG:

max. 3.729,60 €

Projekthalt:

- ❖ Ganztägige Busexkursion (mit Moderation) mit je ½ Tag Besichtigung von Projekten in Bayern und Salzburg
- ❖ Einblicke in Holzbauprojekte (Entwicklung bis Fertigstellung)
- ❖ Unterschiedliche Diskussions-/Austauschformate sowie grenzüberschreitende Netzwerkbildung

Ablauf und Ziele:

Organisation einer ganztägigen Exkursion zwischen Salzburg und Rosenheim, um diverse Einblicke in Holzbauprojekten zu erlangen; 40 Teilnehmer*innen und Entwicklung eines grenzüberschreitenden Netzwerkes